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РАБОТА ИДЕТ УСПЕШНО
Коллектив цеха дефеноляции вод и производства синтетиче-

ских смол сегодня по выполнению плановых заданий стоит на
высшей ступеньке среди технологических цехов завода «Сланцы».

Последний месяц года химики цеха также работали хо-
рошо, показывая образцы труда. Стабилизировалось снабжение
цеха сырьем и еще, пожалуй, не менее важно то, что производ-

ство продукции на новой установке пефтеполимерных смол хо-

рошо и четко отлажено. В этом большая заслуга местных раци-

онализаторов — творческой группы в составе начальника цеха

Э. И. Павловской, начальника установки А. Ф. Родионова, быв-
шего начальника цеха — теперь секретаря парткома В. И. Фн-
ногенова. Много делает для хорошего обеспечения работы цеха,

своевременного ремонта механик В. А. Тарасов. Ведь, пуская но-

вую установку, этим ответственным людям пришлось немало

реконструировать, чтобы потом увеличить производительность
установки, экономно расходовать сырье. Все работы по наладке,

обкатке оборудования проходили иод контролем и при участии

мастера Н. В. Ёлфимовой.
Вот почему в этом году все смены на установке работают

надежно. Например, по выпуску смолы СПИ — продукция идет

со Знаком качества — проектная мощность перекрывается на 50
процентов. Лучшей сменой здесь признай коллектив, руководи-

мый М. А. Богомазовым. О. ТИМОФЕЕВА.

ВЕСТИ

ИЗ РАЙО

СЪЕЗДУ КПСС-
ДОСТОЙНУЮ
ВСТРЕЧУ !

ж

СЛОВО СДЕРЖАЛИ
20 мастеров машинного дое-

ния совхоза «Сланцевский» из

41 работающего на фермах хо-

зяйства успешно выполнили

обязательства, принятые на за-

вершающий год десятой пяти-

летки, а 8 — и пятилетки в це-

лом.

Среди тех, кто выполнил за-

дание пяти лет, все 4 мастера

машинного доения с фермы
-Гостицы, А. Г. Барсукова с

фермы Большие Поля, Р. Н.
Васильева, В. А. Азарцева
и К. В. Акилова с фер-
мы Загривье. Самую боль-
шую, в хозяйстве продуктив-

носзъ^вверенных ей коров за

минувшую пятилетку обеспечи-
ла опытная доярка, мастер-жи-

вотновод I класса коммунист

Клавдия Владимировна Акило-
ва. В среднем за каждый год

она получила в пересчете на

одну корову по 3.287 кило-

граммов молока.

А среди тех, кто выполнил

обязательства последнего года

пятилетки, — 6 мастеров ма-

шинного доения с фермы
Втроя. Это Л. И. Жаркова, по-

лучившая по 3.122 килограмма

молока от коровы, что на 219
выше уровня предыдущего го-

рфМ.. И. Болтова, С. И. Лист-

НЕСМОТРЯ
НА ТРУДНОСТИ

Несмотря на то, что послед-

ний квартал не работала сто-

ловая № 7, ремонтировали ре-

сторан «Алмаз», только в июле

вступил в эксплуатацию после

каоьл-ального ремонта основной
зал 3€толовой № 1, коллектив

комбината общественного пи-

тания не только выполнил, но

и перевыполнил производствен-

ное задание. План по товаро-

обороту выполнен на 101,1 про-

цента, по собственной продук-

ции перевыполнение составило

процента.

Такой успех стал возможен

за счет ритмичной работы ряда

предприятий общественного пи-

тания. Три квартала подряд, до

закрытия на ремонт, коллектив

столовой № 7 реализовал зна-

чительное количество собствен-
ной продукции, перевыполняя

план по товарообороту. На пят-

надцать тысяч рублей больше
запланированного составил го-

довой товарооборот в столовой
№ 1, руководит которой И. Н.
Ларкина. В течение года посто-

янно выполнял производствен-

ную программу по товарообо-
роту и по собственной продук-

ции, одновременно давая разно-

образные, хорошего качества
обеды, коллектив столовой № 2.
Хорошие цифровые показатели
и у "Кафе «Ассоль».

В. ДМИТРИЕВА.

май, Н. Н. Иванова и Н. М.
Листман, которая не только

перекрыла свое обязательство,
но и обеспечила большую при-

бавку надоев — от каждой ко-

ровы по 523 килограмма моло-

ка.

А вот на ферме Степаношци-
на справилась с намеченными

на год рубежами только дояр-

ка М. И. Васильева. Она надо-

ила от каждой коровы своей
группы по 2.940 килограммов

молока, что на 40 килограммов

больше, чем намечалось, и на

205 килограммов выше уровня

1979 года. Самые высокие на-

дои по хозяйству обеспечила
доярка с Больших Полей 3. А.
Николаева, получившая по

3.624 килограмма молока от

каждой коровы.

А. СМИРНОВА,
селькор.

Цех раздоя — один из самых ответственных участков на живот-

новодческом комплексе Замошье совхоза «Старолольский». И по-

этому зооветспециалисты хозяйства поручают работать на нем са-

мым опытным и добросовестным, знающим свое дело операторам

машинного доения.

Именно на таком ответственном участке и работает одна из луч-

ших операторов совхоза Н. И. Мат „якубова (на снимке). В эти слож-

ные дни зимовки скота она получает до 13 килограммов молока от

каждой коровы. В прошлом году Наталье Ивановне Матьякубовой
присвоено звание мастера-животновода 1-го класса.

ВНЕДРЯЮТ
НОВЫЕ СОРТА

Внедрение в сельскохозяйствен-
ное производство наиболее высоко-

интенсивных сортов зерновых —

непременное, условие увеличения

их урожайности, а значит и вало-

вого производства зерна. II зем-

ледельцы нашего района, учитывая

это, с каждым годом расширяют

клин под высокоурожайные киз-
нестойкие зерновые культуры.

В совхозе «Аврора», например,

прошлой осенью впервые на пло-

щади 80 гектаров посеяна озимая

пшеница сорта «мироновская-808»,
возделывание которой даст хозяй-
ству в нервом году новой пяти-

летки возможность увеличить ва-

ловое производство зерна. Теперь
авроровцы будут специализиро-

ваться на производстве семян

этого сорта пшенйцы и для дру-

гих хозяйств района.

Кроме того, будущей весной
земледельцы «Авроры» на площа-

ди 12 гектаров впервые посеют

овес сорта «порус». Семена уже

полностью завезены в хозяйство
из других областей страны.

В эти дни все силы авроровцев

направлены на заправку посевных

площадей необходимым количест-

вом органических удобрений.

А. ГИНДОВА.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

КИРПИЧНОЕ „МОРОЖЕНОЕ"
Много лет работаем на стройке,

и каждый год в зимний период мы,

каменщики, мучаемся. Дело в

том, что служба материально-тех-

нического снабжения поставляет

на стройку некачественный кир-

пич. На базу он прибывает желез-

нодорожным транспортом, хорошо

упакованный, на поддонах. Но он,

и красный, и силикатный, остается

под открытым небом, на него идет

дождь, снег, а потом, в морозы,

кирпичи смерзаются в одно целое.

И вот такой кирпич привозят к

нам на объект. И все обстоит так,

как будто стройка обеспечена. А

на самом деле кирпич во льду, в

снегу. Раствор теплый, а кирпич

ледяной. И кладка, конечно, плы-

вет. И ругаемся мы между собой,

вспоминаем недобрым словом

снабженцев. Руководство треста

и отдела материально-техническо-

го снабжения, чувствуется, это не

очень-то беспокоит. А между тем

страдает дело, в убытке государ-

ство. Ведь такой кирпич не всегда

и не весь применишь в дело. Его

собирается иной раз тысячи, и он

лежит под снегом, а весной, чтобы
не мозолил глаза, зароют.

Пишу об этом уже не первый
раз и сколько придется еще, не

знаю. Пора бы дать бой такому

отношению к государственному

добру. Сколько затрачено сил и

средств, чтобы изготовить кирпич,

доставить его. И всего-то для со-

хранности ценного строительного

материала надо было накрыть его

пленкой. В отделе материально-

технического снабжения это долж-

но 'быть предусмотрено.

д. курчанов,
бригадир каменщиков СУ-322.

ОТ РЕДАКЦИИ: Вот что на это в устной фор-
ме ответила начальник отдела снабжения строи-
тельного треста № 63 Мария Ивановна Михай-
лова. — Действительно сейчас сложилась такая
обстановка с кирпичом, — сказала она. — В де-
дабре в дождливую, переменчивую погоду кир-
пич полило, а потом заморозило. Почему не
уберегли? Не было возможности. Представляете,
23 вагона кирпича! Накрыть такое количество не-

чем.
— Почему же так много кирпича, что же он не

расходовался?

— Были громадные остатки, поэтому в декабре
не получали «вертушку». Ведь кирпич заказывал-
ся для строительства домов, а они были «заморо-
жены» в связи с переводом строителей на реге-
нератный завод. И кирпич не был выбран.

И Мария Ивановна здесь подсказывает как бы
выход:

— Раньше строители как-то разогревали кир-

пич. Мы в свою очередь связались с Ленинград-
ским заводом, чтобы в ближайшее время нам по-

ставили кирпич. Думаю, в течение недели дело

поправится.

Можно, конечно, понять руководителя отдела

материально-технического снабжения. Эта ситуация

не приносит никому радости. Но вот беспокоит
она, в первую очередь, рабочих. Можно понять,

но можно ли простить? На то ведь и поставлены

руководители, чтобы все предусмотреть, учесть,

принять решение. В стройтресте обо всем долж-

ны были подумать, прежде чем сворачивать ра-

боты на «неглавных объектах». Но это уже поза-

ди, и необходимо принимать правильные очеред-

ные решения. Строители-то так и ведут кладку

мороженым кирпичом. Тот кирпич, что останется

нереализованным, наверное, спишут. Но можно

ли списать тот моральный урон, который прино-

сит рабочим нехозяйственное отношение к делу?
Ведь, как пишет Д. П. Курчанов, подобная кар-

тина повторяется из года в год.

Сланцы — Иохтла-Ярв-е

соревнуются

„Октябрьского"
Казалось, совсем недавно с

подъездных путей разреза «Ок-
тябрьский» отправили первый
эшелон сланца. А в канун но-

вого, 1981 года, па трудовом

счету горняков молодого пред-

приятия стало 14,5 млн. тонн

добытого топлива.

Для «Октябрьского» характе-

рен неуклонный рост произво-

дительности труда и темпов

сланцедобычн. ’ В 1980 году

коллектив разреза добыл более
3 млн. тонн сланца. А в пер-

вые годы работы такую добы-
чу смогли дать за два года че-

тырнадцать дней!
Успехам горняков содейство-

вал досрочный ввод в эксплуа-

тацию нового участка горных

работ № 36 (начальник С. По-
тылицын).

В первом году 1 1 -й пятилет-

„ки на «Октябрьском» преду-

смотрен дальнейший рост до-

бычи сланца, при этом в 1,6 ра-

за возрастет выработка техно-

логического сланца высокого

качества.

Л. АНТИПОВА,
инженер экономической
службы разреза «Октябрь-
ский».

На основе
реконструкции

На пятидневку раньше срока

коллектив единственной в стра-

не опытно-промышленной уста-

новки бензойной кислоты про-

изводственного объединения
«Сланцехим» им. В. И. Ленина
выполнил годовой план. До
конца года дополнительно к за-

данию выпущено сто тонн цен-

ного, универсального консер-

ванта кормов, тем самым вы-

полнено соцобязательство.
Приняв в 1974 году в экс-

плуатацию эту установку, слан-

цехимики провели ряд реконст-

рукционных работ, благодаря
чему выпус продукции увели-

чился по сравнению с проект-

ной мощностью в 1,6 раза.

Н. Л EXT.

Награда
воодушевляет

Вместе со старшими товари-

щами уверенно финишировали в

10-й пятилетке молодыш труже-

ники СХЗ «Кивиыли». Радость
их двойная. Кивнылиские слан-

цехимики досрочно выполнили

план по всему объему произ-

водства и реализации продук-

ции и в этом — немалая заслу-

га комсомольцев и молодежи.

Их ударный труд в 10-й пяти-

летке был отмечен в канун

празднования 60-летия комсо-

мола Эстонии высокой награ-

дой — Грамотой Президиума
Верховного Совета ЭССР. В
эти дни ее на торжественном

собрании вручил второй секре-

тарь ЦК ЛКСМ Эстонии
В. Кузнецов. А. ТОУР.

(По страницам газеты «Ле-
нинское знамя» г. Кохтла-Яр-
ве).
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НОВИНКА
ХИМИКОВ

ИВАНОВО. К массовому

выпуску нового препарата

для обработки тканей при-

ступил коллектив объедине-
ния «Химпром». Стоит оку--

нуть в водный раствор по-

рошка изделие из натураль-

ных или синтетических во-

локон, как материал станет

мягче. Обработанный но-

вым химикатом текстиль

сохраняет водоотталкиваю-

щие свойства даже после

тридцати стирок. За послед-

ние пять лет Ивановские хи-

мики значительно увеличи-

ли выпуск текстильно-вспо-

могательных веществ. С их

помощью отделочники

уменьшают усадку и сми-

наемость тканей, удаляют

статическое электричество,

добиваются более эффек-
тивного использования кра-

сителей.

КАЖДОМУ
ПРОМЫСЛУ —

СВОЮ
ТЕПЛИЦУ
ТЮМЕНЬ. Свежую зелень

вырастили к новогоднему

столу газодобытчики про-

мысла № 5 на Приполярном

месторождении Медвежье в

Надымском районе. Почву
для огорода под стеклян-

ной крышей промысловики

доставили из тундры, удоб-
рения — с Большой земли.

Обогревается теплица отра-

ботанным газом, который
раньше выбрасывался в ат-

мосферу. Примеру промыс-

ловиков последовали дру-

гие коллективы Всесоюзно-
го промышленного объеди-
нения «Тюменьгазпром».
Здесь развернулось движе-

ние «Каждому промыслу —

свою теплицу».

РАБОТАЕТ
ПОПУТНЫЙ
ГАЗ
ТЮМЕНЬ. Погасили не-

сколько факелов попутного

газа нефтепромысловики

Западной Сибири. Теперь
ценное сырье отправляют на

Сургутский газоперерабаты-
вающий завод, первая оче-

редь которого принята в эк-

сплуатацию. На Тюменском
севере действует целый
комплекс предприятий по

переработке попутного га-

за в сухое топливо и .неста-

бильный бензин общей го-

довой мощностью до 15
миллиардов кубических
метров сырья. В нынешней
пятилетке объемы утилиза-

ции нефтяного газа возра-

стут вдвое.

(ТАСС)

За cmроной проекта ЦК КПСС

С УВЕРЕННОСТЬЮ —
В НОВУЮ ПЯТИЛЕТКУ

В проекте ЦК КПСС к XXVI
съезду партии «Основные направ-
ления экономического и социаль-

ного развития СССР на 1981 —

1985 годы и на период до 1990
года» сказано, что важнейшими
задачами угольной промышленно-

сти являются повышение произво-

дительности труда на -33 —35 про-
центов, наращивание мощности
шахтостроительных организаций,
ускорение разработки и освоение

серийного производства высоко-

производительных комплексов обо-
рудования для выемки угля в
сложных горно-геологических ус-

ловиях и проведения подготови-

тельных выработок. Ставится так-

же вопрос создания и внедрения

автоматизированных средств до-

бычи угля на шахтах без посто-

янного присутствия людей в очи-

стных забоях, увеличения мощно-

сти горношахтного оборудования

и обеспечения запчастей к нему.

В своей речи на октябрьском

(1980 года) пленуме ЦК КПСС
тов. Л. И. Брежнев указал на не-

обходимость, в дальнейшем разви-

вать и добычу, горючих сланцев.

Задачи, поставленные в «Основ-
ных направлениях» по развитию

угольной промышленности, в пол-
ной мере относятся к нашему бас-
сейну. Вот почему этот документ

нашел широкое обсуждение на
шахте «Ленинградская». Были

проведены собрания в каждой
смене. Поступили и предложения

в проект ЦК КПСС к съезду пар-

тии. Вот одно из них: «Необходи-
мо увеличить добычу и комплекс-

ную переработку разведанных за-

пасов горючих сланцев».

За 10-ю пятилетку шахта «Ле-
нинградская» добыла сверх пла-

на 176,5 тысячи тонн сланца, в
том числе в 1980 году — более
30 тысяч тонн. Определенную роль

в обеспечении стабильной работы
шахты сыграла большая органи-

заторская работа по укреплению

трудовой н производственной дис-

циплины, которую все годы пяти-

летки проводили администрация,

партийная, профсоюзная н комсо-

мольская организации шахты. Са-
моотверженный труд горняков по-

зволил шахте «Ленинградская»

выполнить пятилетний план добы-

чи сланца 13 декабря 1980 года.

По шахте «Ленинградская» вы-

работка одного трудящегося воз-

росла по сравнению с 1975 годом

на 8,2 процента, а среднемесячная

производительность труда рабоче-
го — на 10,4 процента.

Наибольшей производительно-

сти достигли бригады горнорабо-
чих очистного забоя А. А. Малы-
шенко, С. Д. Огородникова. Сре-
ди проходческих бригад — коллек-

тивы И. И. Марина, Г. П. Сур-
кова, А. П. Максимова. Бригада

проходчиков участка № 1, воз-

главляемая П. И. Мариным, вы-

полнила задания 10-й пятилетки

к 25 нюня 1980 года. Бригада
горнорабочих очистного забоя
С. Д. Огородникова с участка

7 завершила план 1980 года к

10 декабря. Добычная бригада
А. А. Малышепко выполнила

план 19^0 года к 9 декабря.

За пятилетие повысилась зара-

ботная плата рабочих очистного

забоя, она составила в среднем

311 —317 рублей в месяц против

274 рублей в девятой пятилетке,

у проходчиков горных выработок
— 296 рублей против- 232.

Но вместе с тем не' все идет па

шахте гладко. Есть бригады, не

выполняющие план, не изжиты

случаи прогулов, нарушений тех-

ники безопасности.

Выполнение плана П-й пяти-

летки требует совершенствования

всей организаторской и политиче-

ской работы в трудовых коллек-

тивах, повышения требовательно-
сти к кадрам за выполнение уста-

новленных заданий, строгого соб-
людения трудовой и плановой
дисциплины. Высокоорганизован-
ный труд, крепкая дисциплина,

повседневная забота о бережном
расходовании ресурсов — вот сла-

гаемые успешного развития эко-

номики шахты, дальнейшего роста

народного благосостояния. И гор-

няки «Ленинградской» справятся

с повышенными обязательствами
и встретят открытие XXVI съезда

КПСС трудовыми успехами.

В. МИХАЙЛОВ,
бригадир шахты «Ленинград-
ская».

ПРЕДЛАГАЮТ ШВЕЙНИКИ
Проект ЦК КПСС к XXVI съез-

ду партии обсужден во всех ни-
зовых коллективах филиала ЛШО
«Маяк». Трудящиеся глубоко по-

нимают, какие большие задачи
предстоит всем решать в насту-
пающем пятилетии. И в первую
очередь — выйти на проектную

мощность.

За годы десятой пятилетки наш
коллектив добился определенных

успехов; если в целом по стране
выпуск товаров народного потреб-
ления возрос на 21 процент, то мы

увеличили объем производства то-

варов народного потребления по

сравнению с 1975 годом на 57,8
процента. Достигнуто это в основ-
ном за счет повышения произво-

дительности труда.

Особой строкой в проекте про-
ходит мысль о том, что производ-

ство товаров для народа должно

оазвиваться опережающими тем-

пами- Но как бы швейники не
старались подбирать современные

пользующиеся повышенным спро-

сом у населения модели, наш труд
часто идет насмарку из-за некаче-
ственной ткани, из-за блеклых ее

расцветок, из-за некрасивой фур-
нитуры. Только поэтому продук-

ция швейников иногда залежива-

ется на складах магазинов. Наша
Сригара шьет спортивные куртки,

и порой сердце обливается
ь.ровыо, когда мы вынуждены на

добротно сшитую курточку при-

шивать некачественные молнии

или грубые пуговицы. В связи с

этим па партийном собрании было
высказано предложение внести в

проект следующее дополнение:

«Разработать и осуществить кон-

кретные меры по обеспечению от-

раслей, предприятий и цехов, вы-

пускающих товары народного по-

требления, высококачественными

тканями и фурнитурой, соответст-

вующими мировым стандартам».

Много в проекте намечено сде-

лать в предстоящем пятилетии по

развитию капитального строитель-

ства. Это и централизация капита-

ловложений, и сокращение сро-

ков строительства, и улучшение

проектно-сметного Дела. Должен
быть ужесточен и контроль за сда-

чей объектов. С неполным объе-
мом выполнения монтажно-стро-

ительных работ их принимать

нельзя. Никаких оправданий недо-

делкам быть не может. 14 лет мы

отработали в помещении старого

типа в зоне цементного и сланце-

перерабатывающего заводов, но

радость переезда в новое, краси-

вое здание омрачилась именно

этими недоделками. До сегодняш-

него дня у нас нет постоянного

источника электроснабжения, вен-

тиляции, бытовок, воды, настоя-

щей столовой, достаточного тепла.

И в 'таких условиях мы должны

осваивать проектную мощность.

С особым воодушевлением и за-

интересованностью трудящиеся

нашего филиала обсуждали вось-

мой раздел проекта, они всецело

одобряют намеченную социальную

программу. Много предложений
поступило по этому разделу, но

одно, на мой взгляд, заслуживает

особого внимания. В проекте го-

ворится: «Создавать женщинам,

имеющим малолетних детей, воз-

можность работать неполный ра-

бочий день или неполную рабочую
неделю, по скользящему графику,
а также на дому». Мы предлагаем

дополнить это фразой — «Созда-
вать им односменную работу».

В. ПЕТРОВА,
мвея-мотористка ЛШО «Маяк».

ТРУДОВАЯ СЛАВА

На цементном заводе Илья
Егорович Петров (на снимке)
работает 18 лет, из них 10 лет

— машинистом вагоноопрок^

дывателя в железнодорожно-

упаковочном цехе. Управление
вагоноопрокидывателем при

разгрузке вагонов, проверка

их состояния и крепление тор-

мозов, прием и подача сигна-

лов, связанных с работой ва-

гоноопрокидывателя, обслужи-
вание и смазка механизмов —

основные обязанности Ильи
Егоровича. Большой опыт ра-

боты позволил ему четко от-

работать все операции и наи-

более рационально совмещать

ИХ

Л. АКУЛОВА,
обществ, корр.

По следам

неопубликованные

писем

Тов. Л. Попову отвечает на-

чальник Сланцсвского цеха свя-

зи Н. В. ПЫЛКОВ:

«О качестве телевизионных

передач эстонского телевидения

сообщаю, что Сланцевский те-

левизионный ретранслятор пере-

дает в эфир первую программу

Центрального телевидения и

вторую программу областного
телевидения. Программа Тал-
линского телевидения принима-

ется с телеретранслятора горо !
да Кохтла-Ярве. Для этой

граммы Сланцы находятся в

зоне неуверенного приема. В
этом случае уровень телеви-

зионного сигнала недостаточен

для качественного приема н за-

висит от времени года, атмос-

ферных влияний, расположение
и направления приемной теле-

визионной антенны».

НА ЗАВОДЕ ИМЕНИ УРИЦКОГО

ШшМ    

у- ШШ'Щ 
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САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ. Свыше 90 процентов троллейбусов,
выпускаемых в нашей стране, имеют марку Энгельсского завода

имени Урицкого. Производство машин с маркой «ЗиУ» увеличилось

в десятой пятилетке на 21 процент.

Коллектив предприятия постоянно работает над усовершенство-

ванием машины, проектирует новую модель.

На СНИМКЕ: сборочный цех завода.

Фото Ю. Набатова. Фотохроника ТАСС

Сланцевский территориаль-

ный комитет профсоюза рас-

смотрел ход выполнения комп-

лексного плана улучшения ус-

ловий труда, санитарно-оздо-

ровительных мероприятий, бы-
та и отдых'а трудящихся жен-

щин на предприятих объедине-

ния «Ленннградсланец». Этот

план был составлен на 1976 —

1980 годы и далее до 1985 го-

да.

На предприятиях осуществ-

лен ряд мер по охране труда

женщин. Выполнен план высво-

’ вождения женщин с тяжелых и

вредных работ. Свыше 100 ра-

ботницам . улучшены условия

труда. Высвобождены женщи-

ны с работ с тяжелыми и вред-

ными условиями труда, в по-

грузочно-транспортном управ-

лении и на шахте «Ленинград-
ская».

Благодаря ряду мероприятий
улучшены условия и охрана

труда на отдельных участках

производств. Реконструировано
надшахтное здание . грузолюд-

ВНИМАНИЕ— УСЛОВИЯМ ТРУДА  

ПРОФСОЮЗНАЯ ЖИЗНЬ 

ского ствола шахты’ «Ленин-
градская», заменена барабан-
ная дробилка на более совер-

шенную дробилку типа ДДЗ-16
на обогатительной фабрике
шахты «Ленинградская», отре-

монтированы гардеробные на

шахтах, ремонтно-механиче-

ском заводе, в П’ПД Реконст-
руирована система отопления

в зданиях обогатительной уста-

новки и дробильно-щебеночно-
го комплекса на шахте № 3,

внедрен растворонасос в РСУ.
Осуществлен и ряд других ме-

роприятий.

Вместе с тем следует отмс-

тить, что на шахтах еще ис-

пользуется ручной физический
труд женщин. Это ручная вы-

борка породы на шахте имени

С. М. Кирова, зачистка просы-

пей, уборка пыли и т. д. Не
выполнено мероприятие по при-

обретению и монтажу манев-

рового устройства для погруз-

ки сланца в железнодорожные

вагоны на шахте № 3, и'е при.%^

обретены и не внедрены специ-

альные машины для очистки

тротуаров и обрезки кустов в

УЖКХ, не построен новый ли-

тейный цех на ремонтно-меха-

ническом заводе и так далее.

Шахтные комитеты профсою-
за недостаточно контролируют

решение данных вопросов.

Президиум теркома предложил

руководителям предприятий,
шахтных комитетов профсоюза
в первом квартале 1981 года

рассмотреть данный вопрос на
своих предприятиях и принять

необходимые меры.

Л. РУБИ ИСКИ И,
главный технический
инспектор ЦК углепрофсо-
юза при Сланцевском тер -^v

коме. ..

- 
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КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

ГОД ТРУДОВЫХ ПОБЕД
На протяжении многих лет кол-

лектив райпо перевыполняет план.

Прошедший 1980 год был для ра-

ботников райпо годом трудовых

побед. Полные решимости достой-
но встретить XXVI съезд КПСС,
кооператоры добились выполнения

плана товарооборота на 101,7 про-

цента. Рост к 1979 году составля-

ет 4,9 процента.

Все коллективы предприятии,

кроме двух автолавок, успешно

справились с заданием. Это и про-

довольственный магазин № 1, рас-

положенный на улице Дорожная,
заведует которым Н. М. Данилова,
и промтоварный магазин в Выс-
катке (заведующая А. В. Андрее-
ва), и магазины № 31 (Старополье,
заведующая Г. В. Ваулина),
«Культтовары» (А. С. Егорова), и

магазин товаров повседневного

спроса в деревне Мордц (Л. Г.

Кушманова) н другие. Уверенно
работает в автомагазине № 7 мо-

лодой коммунист В. В. Веселов.

В течение всего года ритмично

работает коллектив «Райуннверма-
га», который возглавляет Р. Н.
Петрова.

Вновь н вновь кооператоры от-

мечают заслуги советов народных

магазинов «Рассвет» (председатель.
А. П. Помадим), «Огонек» (В. Н.
Вишняков), «Чайка» (А. В. Нови-
кова).

Трудовые победы стали возмож-

ны за счет того, что в течение

года хорошо работали торговый
отдел, водительский состав; все

фонды товаров были выбраны, а

это значит, что все без остатка по-

шло в торговую сеть. Введена еще

одна форма обслуживания —выез-

ды с товарами на село. ,

Ц ОВОСЕЛЬЕ. Не правда ли, со-

** бытие в жизни каждой семьи

весьма и весьма примечательное.

Как правило, оно' приносит каж-

дому человеку радость. А по-

этому и отмечают его как насто-

ящий большой праздник.

Немногим более года назад был
такой праздник и у новоселов до-

. мов №№ 6 и 8, что построены

райсельхозтехникой в деревне Го-
етицы. И все было у них, как всег- .

да и у всех бывает в таких слу-

чаях. Новоселы с неподдельным

радушием принимали гостей, по-

казывали им просторные, уютные

комнаты, светлую кухню, ванную,

лоджию... Одним словом, все, что

получили вместе с* ключами от

квартиры в свое постоянное поль-

зование.

И ничто в этот по-настоящему
радостный день не могло омрачать

их приподнятого настроения. Не
смущало ни отсутствие газа (ведь
сказало же начальство при засе-

давши домов, что явление это вре-

•Жиное) , ни то и дело осыпавшая-

ся комочками с потолка на стол,

па головы п на нарядные одеяния

побелка, ни угрожающее сухое

рыканье водопроводного крапа, из

которого по идее должна была
поступать горячая вода. Со всеми

этими и еще многими другими не-
поладками мирились счастливые

жильцы необжитых квартир. И ве-

селье продолжалось.

Но... «недолго музыка играла».

Прошел, праздник. На смену ему
пришли будни. Обычные будни с
каждодневными житейскими забо-.
гами о еде и стирке, с думами о

^производстве и школе и т. д. Н
*уже не радость, а досаду испыты-

вали новоселы, готовя завтрак,

обед и ужин на целую семыо па
электроплитке. Да и понятно: и
долго, и неудобно, и дорого. Осо-
бенно сердились хозяйки, которым

отсутствие газа и горячей воды
■доставляло немало хлопот. На-
строение их с каждым днем все

’ * больше и больше омрачалось. Не-
трудно предположить, что снижал-

ся и рабочий настрой, а отсюда —

и отдача От их труда. Срабатыва-
ть* обратная связь.

Правда, месяца через четыре,
когда, наконец, установили газо-
вые плиты, у счастливых облада-
телей новых квартир вновь забрез-
жила надежда, что жить они все-
гаки будут с обещанным комфор-
том. По именно в это время, как

*~-на грех, их постигло новое разо-
чарование: начались перебои и с
холодной водой. А на четвертый и
пятый этажи она и вовсе переста-
ла поступать. Согласитесь, что тут
ужеле до веселья, когда с пятого
этажа надо' спускаться и бежать
за водой к колонке на улицу.

И все чаще и чаще в квартирах
новоселов вместо музыки и смеха
стали слышаться попреки и чер-
тыхания в адрес администрации и
тех, кто строил эти дома (имеются
ввиду строители Гатчинского
ДСК). И особенно в дождливую
ногод.у, когда с потолка на мебель
стекали струйки мутной воды, а
в стыки между панелями дул про-
низывающий ветер (кстати, так
обстоит дело и по настоящее вре-
мя).

Казалось бы, в подобной ситуа-
ции руководство райсельхозтехни-

и общественные организации
Здалжны " были предпринять все

возможное, чтобы оградить людей
от таких мытарств, обеспечив им

нормальные условия быта.
Но не тут-то было. Главного ин-

женера предприятия О. Л. Неклю-
дова и главного энергетика В. А.
Вабищевнча, к кому направлял

многочисленные делегации расте-

рявшихся перед такими бедами но-

воселов управляющий райсель-
козтехникой А. М. Маркелов, ни-

сколько не смущал тот факт, что

люди тратят па эти хождения не

только нервы и энергию, но и дра-

гоценное время. Они даже не по-

пытались сразу поставить все точ-

ки над «и», объясняя «жалобщи-
кам», что, дескать, это вина не их.

Много воды расходуют деревен-

ские жители на полив своих при-

усадебных участков.

„НЕ ДОЛГО
МУЗЫКА
ИГРАЛА,

□

ПО СЛЕДАМ ПИСЕМ

В РЕДАКЦИЮ

Мо пот прошла огородная пора,
а положение с водой не менялось.

И тогда находчивые руководители

изобрели новую версию, из кото-

рой следовало, что вода теряется

где-то на трассе. Но не на той ее
части, что принадлежит рансель-

хозтехнике, а па той, .которую об-
служивает совхоз «Сланцевский».

Естественно, такой ответ не мог
удовлетворить людей. Тем более,
как' выяснилось (понятно, опять

не сразу), на стороне совхоза —

все в порядке. И продолжали де-
легации, представляющие много-
численных новоселов, бить челом

во все инстанции.

А между тем миновала первая
г 'одовщипа новоселья. Приближа-
лась вторая зима. А вопрос с во-
дой так и не решался. Впрочем,
не с ней одной, а еще и с паро-
вым отоплением, которое не дали
в новые дома и в октябре-, и в на-
чале ноября 1980 года. Но
поскольку «жалобщики» продол-
жали одолевать, управляющий
райсельхозтехникой решил, нако-

нец, вмешаться в это дело, велев
своим специалистам разобраться в

его сути. И те выяснили, что випой,
оказывается, всему ПМК-15, кото-
рая закладывала фундамент пово-
ю 48-квартирпого дома.

Вот тут бы взять тов. Маркело-
ву встретиться с руководителями
передвижной колонны и совхоза
«Сланцевский», да и договориться

сразу обо всем. Ничуть не быва-
ло! Управляющий нашел другой,
па его взгляд, более надежный вы-
ход. Он написал письмо в адрес
Пелешского сельского Совета на-
родных депутатов, в котором под-

робно изложил в чем же вина
ПМК-15 и ПМК-102 (строителя
дома в Гостицах), и просил при-
звать руководителей этих органи-
заций к административной ответст-

венности.

Исполком сельского Совета, ра-
зумеется, разобрался и вмешался

в это дело, обязав руководителей
ПМК-15 в срок до 1 ноября 1980
года устранить неисправность, а

управляющего райсельхозтехии-
кой — заменить до 15 ноября глу-

бинный насос в артезианской сква-

жине, так как установленный не
обеспечивает подачу воды на 4-й
и 5-й этажи.

Но и тогда дело с места не
стронулось. И только после того,

как исполком на вторичном своем
заседании, которое состоялось 12
ноября, вновь вернулся к этому

вопросу и вынес решение передать
материал на заместителя началь-

ника ПМК-15 М. А. Колесника в

административную комиссию гор-
исполкома о привлечении его к от-

ветственности за невыполнение
предыдущего решения, па следую-

щий день течь была устранена.

Сколько драгоценного времени по-
теряно, сколько нервов и здоровья

истрачено, сколько волокиты бы-
ло, когда и дел-то оказалось все-

го па один день!

Но и с возвращением воды ра-

достное настроение к новоселам

так уже и не вернулось по сей
день. Вода водой, но не мешало

бы, чтобы и температура воздуха

в квартире была нормальной. А
она выше 10 градусов не подни-

мается. Тут уже не до веселья,

если еще учесть, что почти в каж-

дой квартире один, а то и два ма-

лолетних ребенка. Правда, эту

участь с жильцами домов рай-
ссльхозтехники разделили и ос-

тальные жители деревни Гостицы.

Дело в том, что райсельхозтех-
пика уже второй год никак не мо-

жет обеспечить нормальную рабо-
ту своей котельной. Кочегарка же

совхоза «Сланцевский» не способ-
на обогреть всю деревню. А по-

скольку водообогревная система

общая, то и распределяется теп-

лая вода на всех поровну. И сов-

хоз «Сланцевский» просто теряет-

ся в догадках, что можно сделать,

чтобы заставить своего несговор-

чивого партнера изменить сущест-

вующее положение.

Ну а как же с горячей водой?

Па это у администрации райсель-
хозтехники ответ прост. Мы, дес-

кать, и не против, да нет бойлера,
а без него — никак. По их мне-

нию, довод этот довольно веский.
В сущности же это всего-навсего

отговорка. При желании такое

предприятие, как райсельхозтехни-
ка, давно уже могло бы и приоб-
рести этот злосчастный бойлер, и

установить его. А вот желания-то

такого, по всему чувствуется, у

руководителей ее как раз и нет.

Видимо, забыли тт. Маркелов,
Неклюдов и Вабищевич, что и за

быт, и за условия жизни людей они

отвечают в одинаковой степени,

как и за дела производственные. Да
и в их это, прежде всего, интере-

сах, чтобы люди приходили на ра-

боту с хорошим настроением, тог-

да и трудиться они будут эффек-
тивнее.

А. БЕДОВА.

Валентина Григорьевна Доб-
рякова (на левом снимке) ра-

ботает кладовщиком готовой
продукции хлебокомбината,
Татьяна Михайловна Рижскова
(на правом снимке) — касте-

лянша молочного завода. Они
— представители разных пред-

приятий, возможно, и не зна-

комы друг с другом, но в тру-

де, в отношении к нему у них

много общего.
У В. Г. Добряковой и Т. М.

Рижсковой примерно одина-

ковый стаж работы на своих

предприятиях — без малого два-

дцать лет. Они заняты не на

основных профессиях, мате-

риальных ценностей не произ-

водят, но заслуживают самых

добрых слов. «Она не равно-

душный человек», — так под-

вела итог разговора о Татьяне
Михайловне Рижсковой инже-

нер молочного завода 3. Г.
Иванова. Примерно то же са-

мое сказали на хлебокомбина-
те о Валентине Григорьевне
Добряковой. В чем выражает-

ся эта черта их характеров и

что она дает коллективу! Ка-
стеляншей Татьяна Михайлов-
на работает недавно. Работу
в новой должности она начала

с того, что навела идеальный
порядок у себя в хозяйстве, то

есть потребовала с себя, а те-

перь требует с остальных хо-

рошего отношения к рабочей
одежде, постирали плохо в

прачечной — тоже не оставит

этот факт без внимания.

Десять лет подряд подтвер-

ждает звание ударника комму-

нистического труда Валентина
Григорьевна. Честность, трудо-

любие, строгое отношение к

себе и к людям отличают и

ее. Она — активный член груп-

пы народного контроля. В ее

трудовой книжке более два-

дцати благодарностей. С досто-

инством носит звание ударника

— так написано в ее произ-

водственной характеристике.

Своим отношением к работе, к

общественным поручениям она

этого звания заслуживает.

СТАРАЯ ТЕМА
ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

Советское государство в це-

лях создания дополнительных

удобств для населения несколь-

ко лет тому назад открыло ма-

газинй самообслуживания и с

тех пор настойчиво развивает

эту форму торговли. Покупа-
тели тратят теперь значитель-

но меньше времени на приоб-
ретение нужных им товаров.

Большинство населения с по-

ниманием отнеслось к новой
форме торговли, но как гово-

рится, в семье не без урода,

есть еще «забывчивые» покупа-

тели. Они используют предо-

ставленный им свободный до-

ступ к товарам для того, чтобы
взять что-то с вешалок, вит-

рин, стеллажей и вынести за

расчетный узел без оплаты,

совершая таким образом тайное
похищение (ст. 89 УК РСФСР)
или мелкое хищение государст-

венного имущества (ст. 96
УК РСФСР)'.

Эта тема поднимается не

впервые, назывались и фамилии
нарушителей. Вот несколько

цифр. В 1979 году было состав-

лено 217 актов, в первой поло-

вице 1980 года количество ак-

тов сократилось против анало-

гичного периода предыдущего

года примерно вдвое. А уже в

ноябре количество актов толь-

ко но 6 магазинам составило

22. Некоторое увеличение р

предпоследнем месяце года, по-

моему, объясняется тем, что

руководство торга активизиро-

вало работу по обеспечению со-

хранности социалистической
собственности. По числу выяв-

ленных случаев хищений на

первом месте стоял магазин

«Космос», на втором — мага-

зин № 47, на третьем — ма-

газин № 42. Были предприня-

ты попытки похитить три бу-
тылки дорогого вина из обще-
го зала магазина №42, осталь-

ные товары являлись обычны-
ми продуктами питания. Не-
сколько актов составлено на

детей школьного возраста.

У «забывчивого» покупателя

прежде всего отбирается не-

оплаченный им товар, состав-

ляется акт, и затем виновный
имеет дело с работниками ми-

лиции. Мелкое хищение обыч-
но заканчивается штрафными
санкциями в размере 30—50
рублей, то есть многократно

превышающих прейскурантную
стоимость похищенного.

Особенно волнует, когда это

делают дети. И виноваты в

этом в первую очередь роди-

тели. Не должны оставаться

равнодушными к этому инспек-

ция по делам несовершеннолет-

них и руководители школ: бе-
зобидные, на первый взгляд,

хищения конфет детьми школь-

ного возраста могут стать вред-
ной привычкой.'

В заключение приведем не-

сколько фамилий лиц, страда-

ющих непонятной забывчиво-
стью. Зинаида Ивановна Ива-
нова, 1948 года рождения, так

назвала себя гражданка, рабо-
тающая в «Севзапэнергоизоля-
ции», которая 17 ноября пыта-

лась унести из магазина № 50
курицу. В действительности
«Иванова» оказалась Сороки-
ной. Татьяна Васильевна Иг-
натьева, проживающая в квар-

тире № 5 дома № 34 по ул.

Ломоносова, 6 ноября пыталась

похитить в магазине № 24 про-

дукты на 4 рубля 99 копеек.

Ярослав Александрович Желез-
ков, 1940 года рождения, пы-

тался унести из магазина № 24
банку натурального кофе. Иван
Петрович Ефимов, проживаю-

щий в квартире № 18 дома

№ 94 по ул. 1 Мая, пытался

вынести из магазина № 42 бу-
тылку вина стоимостью 2 руб«
ля 30 копеек.

Работникам магазинов са-

мообслуживания необходимо и

дальше повышать бдительность,
чтобы поставить заслон «забыв-
чивости» нечестных граждан.

н. Никольский,
обществ, корр.



ОТЛИЧНО УПЯКОВЯННЯЯ.
Первое, что бросается в глаза

неискушенному человеку, впервые
попавшему в западногерманский

магазин, это обилие различных
продуктов в аккуратных красивых

упаковках. Большинство западных

немцев еще совсем недавно было
непоколебимо убеждено, что изо-
билие достигнуто за счет прогрес-
сивных методов ведения сельского

хозяйства и трудолюбия западно-
германских фермеров.

Но когда специалисты из мини-

стерства здравоохранения ФРГ
'после многочисленных требований
наконец провели контрольные про-
верки качества ряда мясо-молоч-
ных и других продуктов, регуляр-
но попадающих на внутренний за-

падногерманский рынок, и предали
их результаты гласности, страну

охватила волна возмущения.

Оказалось, что практически по-

всеместно для ускорения роста
крупного рогатого скота, свиней и

домашней птицы их буквально на-
шпиговывают сильно действующи-
ми химическими препаратами.

В результате содержание кад-

мия, который в десять раз более
ядовит, чем свинец и его соедине-

ния, в печени и почках коров и
свиней, отправляемых на мясоком-

бинаты, по признанию медиков,

достигает уровня, опасного для
здоровья, а порой и для жизни
людей, употребляющих в пищу мя-

со этих животных.- Как выясни-
лось, кадмий, антибиотики," пести-
циды и другие химические соеди-
нения, вызывающие необратимые
разрушения в организме человека,
в изобилии содержатся в других
продуктах, подаваемых к столу за-
падногерманского «едока», — ово-

щах, фруктах, рыбе, грибах, моло-

ке.

Сейчас министр сельского хо-
зяйства Эртль изо всех сил стара-

ется как-то успокоить обществен-
ное мнение и спасти свой мини-
стерский портфель. Но скандал

О ЧЕМ ГОВОРИТ МИР

©

Корреспонденты

ТАСС и АПН
сообщают

разрастается как снежный ком,

достоянием гласности становятся

все новые и новые неопровержи-

мые факты вопиющего варварства
— массового, отравления -миллио-

нов западногерманских граждан

ради прибылей.
Сейчас срочно пытаются найти

козла отпущения, свалить все гре-

хи на некоторых чиновников, при-

званных стоять на страже охраны

здоровья граждан.

Виноваты, конечно, не столько

и не только Эртль и его чиновни-
ки, а капиталистическое общество,
отравленное духом наживы любой
ценой. Даже в нынешней драма-
тической обстановке дельцы от

продовольствия ищут способ не
допустить уменьшения доходов...

прежними методами.

В связи с массовым отказом по-

купать заведомо вредные для здо-
ровья продукты министерство

сельского хозяйства решило изъ-

ять часть мяса из продажи и скла-
дировать его до того времени, по-

ка не уляжется скандал, а потом...

снова пустить в продажу.

Юрий ПОПОВ,
соб. корр. АПН.

Кельн.

Антонине Сергеевне
СПИРИДОНОВОЙ

Поздравляем с уходом на за-

служенный отдых, благодарим за

многолетний труд. Желаем креп-

кого здоровья, отличного отдыха,

семейного благополучия.
Коллектив молокопункта СПЗ
«Сланцы».

ИЙНИВИЯ
ийнивия

«Дикие гуси летят на юг» — та-
кое объявление регулярно появ-

лялось недавно в одной из запад-

ноевропейских газет. То был па-

роль для наемников, завербован-
ных в разных западных странах, —

отбыть в Намибию. Среди «солдат

удачи» — «добровольцы» из Ве-
ликобритании, США, Израиля, Чн-

■и, Австралии и даже Тайваня, а

также бандиты из контрреволю-
ционной ангольской организации

у ПИТА. Как сообщается в бюлле-
тене СВАПО, весь этот сброд оп-
лачивается из фондов режима

апартеида, ЦРУ США и англий-
ской разведки.

После введения в начале семи-

десятых годов чрезвычайного по-
ложения в Намибии южноафри-
канские оккупанты и наемники

получили «юридические основа-

ния» для того, чтобы арестовы-

вать, пытать, убивать любого вы-

зывающего подозрение намибийца.
Палачи широко используют самые

изощренные пытки. Заключенным
отрезают уши, носы, выкалывают

■лаза, живыми закапывают в зем-

лю, сбрасывают с вертолетов.

Как свидетельствует долгое время

живший в Намибии католический
священник Хайнц Хунке в недавно

вышедшей в Нью-Йорке книге,

многих заключенных бросают в

ямы, заполненные водой. Нередко
туда же подсаживают ядовитых

змей. Большинство узников содер-

жится в концлагерях, ничуть не

уступающих нацистским. Кстати,
там содержится и 200 намибийцев,
захваченных в ходе налета два го-

да назад на лагерь намибийских
беженцев в Касинге, на террито-

рии Анголы.
Чтобы подорвать веру людей в

СВАПО — единственную закон-

ную организацию, представляю-

щую народ Намибии, расисты и их

наймиты создали спецотряды, со-

вершающие ночные налеты на до-

ма мирных жителей. Обычно от-

ряд состоит из трех белых и 13
африканцев, как правило, членов

УНИТА, одетых в форму бойцов

ВОРЕТСЯ,
ПОВЕЛИТ

СВАПО. Белые красят себе лицо

и руки черной краской.
Но даже сами командиры спец-

огрядов не тешат себя иллюзиями

в отношении будущего Намибии.
Некий Симеон Амушила, служив-

ший в одном из таких отрядов,

приводит высказывание бывшего
своего начальника, капитана Доу,
который говорил, что ЮАР ни-

когда не победит в этой войне.
Подобную точку зрения разделяет

и один высокопоставленный офи-
цер генерального штаба в Прето-
рии, имя которого южноафрикан-
ская газета «Ситизен» не решается

назвать. «Как и в Зимбабве, мы

не добьемся победы, — считает

он. —. Нужно искать политиче-

ское решение проблемы и попы-

таться передать власть намибий-
ским Партиям, лояльным ЮАР».

Иными словами, речь идет о

том, чтобы передать власть в На-
мибии юаровским марионеткам.

Однако изолировать СВАПО не

удавалось и раньше, не удастся и

теперь. Даже западные журнали-

сты, посетившие Намибию, вы-

нуждены признать, что если бы в

стране состоялись свободные вы-

боры, то СВАПО набрало бы по-

давляющее большинство голосов.
Влияние здесь марионеточных аф-
риканских партий, пресмыкающих-

ся перед оккупантами, практиче-

ски ничтожно. Они, считают жур-

налисты, неизбежно потерпели бы
такое же поражение, какое потер-

пели в Зимбабве Музорева и его

сторонники. Своей многолетней
борьбой за свободу и независи-

мость родины СВАПО завоевала

широкую поддержку населения.

Репрессии против нее лишь спо-

собствуют росту ее авторитета в

народе. На стороне этой патрио-

тической организации все прогрес-

сивные страны, движение непри-

соединения.

Осознав, что военной силой и

террором сломить свободолюби-
вый народ Намибии ЮАР не уда-

стся, в конфликт вмешались за-

падные державы, которые объяви-

ЗАРУБЕЖНАЯ ХРОНИКА

САН-ФРАНЦИСКО. Под лозун-

гом «Долой подготовку к импери-

алистической войне» здесь состоя-

лась антивоенная демонстрация

общественности. Ее участники под-

вергли решительному осуждению

агрессивный курс правящих кру-

гов США, способный втянуть стра-

ну в новые военные авантюры за

рубежом.

САН-ХОСЕ. За минувший год в

Сальвадоре в результате развязан-

ных в стране реакционными сила-

ми кровавых репрессий убиты
10.700 человек, сообщила сальва-

родская комиссия по правам чело-

века. В эту цифру не включены

сотни исчезнувших патриотов, о

судьбе которых ничего не извест-

но.

(ТАСС)

ли, что желают в нем посредни-
чать. Вначале они сформировали
«группу по Намибии». В нее _во-
шлп США, Англия, Канада, Фран-
ция, ФРГ, которые якобы попы-
тались воздействовать на Прето-
рию с целью заставить ее претво-

рить в жизнь план ООН по Нами-
бии, принятый в октябре 1978 го-

да. Согласно этому плану в Нами-
бии должны быть проведены вы-

боры под контролем ООН, для чего
предполагается ввести туда воен-

ный контингент и административ-

ный персонал ООН. Несмотря на
ряд слабых сторон плана, он был
принят СВАПО.

Прошло, однако, более двух лет,

а план все еще существует на бу-
маге, хотя не раз назначались

даты выборов. Чья здесь вина? За-
падные державы уверяют, что не

могут уговорить ЮАР его при-
нять. Но есть все основания счи-

тать, что они заодно с расистами.

И те и другие не хотят расста-
ваться с колоссальными природ-
ными богатствами Намибии, ко-

торые хищнически эксплуатируют-

ся многонациональными корпора-

циями. На Западе вызвало нерв-

ную дрожь заявление председате-

ля СВАПО Сэма Нуйомы о том,
что после независимости рудники

Намибии будут контролироваться

намибийским государством, а не

ЮАР и иностранными монополия-

ми. Продавать свои товары оно

будет только дружественным

странам по справедливым ценам,

которые установит СВАПО.
«Пятерка» совместно с Претори

ей хотят ревизовать все пункты

плана ООН, дабы приспособить
его к своим неоколониалистским

интересам и прежде всего, конечно,

устранить СВАПО с политической
арены. С этой целью они пытают-

ся заставить СВАПО согласиться

на переговоры с намибийскими ма-

рионеточными партиями. Вполне
справедливо, заявил на днях один

из руководителей этой организа-

ции Мозес Нароню, что деятель-

ность «пятерки» становится поме-
хой в урегулировании намибий
ской проблемы.

Создавая различного рода про-

волочки с реализацией плана ООН
по Намибии, юаровские правители

и их западные покровители хотят

выиграть время. Они всячески

сгремятся изолировать СВАПО,
нанести ущерб ее престижу, лик-

видировать базы и лагеря органи-

зации, расправиться с ее лидерами.

В этих условиях, говорится в

опубликованном в Дар-эс-Саламе
заявлении СВАПО, единственный
выход — с помощью всей прогрес-

сивной Африки, при поддержке

мировой общественности продол-

жать сражаться до полной победы
с расистами и их наймитами.

А. ЖИГУНОВ,
собств. корр. АПН.

Дар-эс-Салам.

Редактор
В. В. ИВАНОВ
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 10 ЯНВАРЯ

J.00 — «Время».. 8.40 — Утрен-
няя гимнастика. 9.05 — Выставка
Буратино. 9.35 — «Для вас, ро-

дители!». 10.05 ■— Концерт лау-

реата Всесоюзного и междуна-

родного конкурсов В. Круглова
(домра). 10.30 — Движение без
опасности. 1 1 .00 — «Наш адрес —

Советский Союз». 11.45 — 2-й ти-

раж «Спортлото». 11.55 — Фанта-
зия на темы песен советских ком-

позиторов в исполнении эстрадно-

симфонического оркестра ЦТ и

ВР. 12.05 — Праздник елки в

Кремлевском Дворце съездов.

13.05 — Документальный теле-

фильм «План и доярка Вера».
14.00 — Эрмитаж. Искусство стран

Востока. 14.30 — Новости. 14.45
Для детей короткометражные ху-

дожественные телефильмы. «Огонь
в глубине дерева», «А к нам цирк

приехал». 15.35— Писатель и сов-

ременность. 16.35 — Концерт Го-
сударственного академического

jyccKoro народного оркестра им.

4L Осипова. 17.05 — «В мире жи-

вотных». 18.05 — Беседа полити-

ческого обозревателя Л. А. Воз-

несенского. Обсуждение проекта

основных направлений развития

страны. 18.35 — Мультфильм.
18.55 — Беседа на международ-

ные темы политического обозре-
вателя газеты «Правда» Ю. А.
Жукова. 19.40 — Художественный
фильм «Смятение чувств». 21.00—

«Время». 21.35— Чемпионат СССР
по фигурному катанию. Женщи-
ны. Произвольная программа.

22.20 — Концерт «Романсы из

старых альбомов». 23.10 — Ново-
сти.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 10 ЯНВАРЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Брил-
лиантовая рука». Художественный
фильм. 10.50 — Документальный
фильм. 11.10 — Экран — врачу.

1 1-40 — Телешкола пропагандистов.

Отделение школ коммунистическо-

го труда. 12.10 — Поступающим
в вузы. Русский язык. ’13.10 —

«Рассказы о великих планах». Пе-
редача 5-я. 16.45 — В дни школь-

ных каникул. «Наутилус». 1 7.30 —

«Сказка за сказкой». Ответы на

письма. 18.30 — «Улыбка Арте-
ка». Фильм-концерт. 19.00 —«Ле-
нинград». 19.30 — Выступает ле-

нинградский концертный оркестр.

21.00 — «Время». 21.40 — Ново-
сти. 21.50 — «Позови меня в даль

светлую». Художественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 10 ЯНВАРЯ

9.35 — «Шесть сигналов». Спор-
тивный фильм. 9.55 — Программа
передач. 10.00 — «Заглянем в кух-

ню!». 10.30 — Для детей. Художе-
ственный телефильм «Д’Артаньян
и три мушкетера». 2-я серия. 14.45
— В. Моцарт. «Квинтет». 14.55—

Художественный телефильм «Карл
Маркс. Молодые годы». 1-я серия.

16.00 — Вечерняя программа.

16.10 — Программа Украинского
ТВ. «Моя республика». Телефильм.
17.00 — Народное хозяйство. 17.40
— Коммунисты. Генрих Густавсон.
18.00 — Реклама. 18.05 — Для
детей. Балет «Золушка» (повтор.).
18.45 — «Улица гостеприимства».

19.40 — Народная музыка. День
свадьбы (повтор.). 20.00 — Дет-
ский экран. В субботу вместе с

папой. 20.30 — «Актуальная каме-

ра». 21.35 •— Программа Украин-

ского ТВ. Концерт мастеров ис-

кусств. 22.35 — Художественный

фильм «Из жизни одного без-

дельника».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 9 янва-

ря — «Отель «У погибшего альпи-

ниста». Начало в 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
9 января ■— «Конец атамана».

(Две серии). Начало в 17, 20 ча-

сов. Для детей. «Ветер странст-

вий». Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 9 янва-

ря — «Москва слезам не верит».

(Две серии). Начало в 11, 15.30,
19 часов 40 минут. «Петровка,
38». Начало в 18, 22 часа. Для де-

тей. «Любовь моя, печаль моя».

Начало в 13 часов 50 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 9 января —

«Пираты XX века». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Орлята
Чапая». Начало в 1 1 часов.

СГПТУ № 215

приглашает

ИНЖЕНЕРОВ - МЕХАНИ-
КОВ,

ТЕХНИКОВ - МЕХАНИКОВ,
СПЕЦИАЛИСТОВ, имеющих

4 — 5 разряд для работы в ка-

честве МАСТЕРОВ производ-

ственного обучения групп сле-

сарей, электросварщиков.

3—1

С

СЛАНЦЕВСКОЙ
ПМК-15

требуется
кассир!
Обращаться в отдел кадров,

телефон 2-29-56. Проезд авто-

бусом маршрута № 1 1 до оста-

новки «Лесокомбинат».

ДОМУ КУЛЬТУРЫ
ГОРНЯКОВ

требуются
КОНТРОЛЕР,
УБОРЩИЦА.

2—2

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает

на работу:

СТОЛЯРОВ-
ПЛОТНИКОВ,

РАБОЧИХ в лесоцех,

ФОРМОВЩИКОВ,
АВТОКЛАВЩИКА.

5—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуютс я

на постоянную

и временную работу
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
ЭЛЕКТРИК,
ЗАГОТОВИТЕЛЬ,
МАСТЕР по сигнализации,

ЮРИСТ.
3—3

&

СПМК-251

требуются

для работы в УМ-241
СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
ЭЛЕКТРИК 5 — 6-го разря-

дов,

МАШИНИСТ экскаватора,

МАШИНИСТ бульдозера.
Обращаться по адресу: ул.

Жданова, дом № 1 (остановка
автобуса маршрута № 1 , «3-й
поселок») к главному механи-

ку Ерыкалову Н. П.
5-5

Сердечно благодарим коллектив

ЭМС шахты «Ленинградская»,
близких, друзей и всех, кто раз-

делил с нами горечь утраты наше-

ю дорогого Шустрова Виктора
Александровича.

Родные.
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